

PAPARAZI

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](https://www.sukabumi.paparazi.id)

Jul 20, 2023 - 18:32



Aipda Lancon sihombing

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 20 Juli 2023 - Hari ini, Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal, Aipda Lancon Sihombing, bersama-sama dengan Kepala Desa Muhammad Yusuf alias Bako, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kantor Desa Kadununggal, Kecamatan Kalapanunggal. Dalam kesempatan ini, dilakukan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta pembahasan tentang pembangunan Kantor Desa yang sedang berlangsung.

Giat yang dimulai pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada warga Desa Kadununggal untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian dan Kepala Desa. Sebagai bagian dari Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman,

Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien), Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curahan hati, saran, dan kritik membangun guna meningkatkan pelayanan dan perlindungan masyarakat oleh aparat kepolisian.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Kadununggal, antara lain:

1. Waspada terhadap Perdagangan Orang: Warga diminta untuk mewaspadai modus operandi perdagangan orang yang menggunakan tawaran pekerjaan dengan gaji besar di luar negeri. Apabila ada kecurigaan atau informasi mengenai penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya TPPO.
2. Partisipasi Aktif dalam Keamanan Lingkungan: Warga didorong untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggiatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
3. Penggunaan Kontak Bhabinkamtibmas: Warga diingatkan untuk menyimpan dan menggunakan nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah diberikan untuk memberikan informasi secara cepat dan akurat terkait keamanan dan situasi di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara warga Desa Kadununggal dengan pihak kepolisian dan pemerintahan setempat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan melawan tindak pidana perdagangan orang. Semoga dengan adanya sosialisasi ini, masyarakat dapat lebih waspada dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Polres Sukabumi Polda Jabar.